

ONCE

Klasse Flinzer
Jahresausstellung 2018

Installation / Performance - Gruppenprojekt

Der Klassenraum wird mit schwarzem Stoff in Zellen unterteilt. Einzig der natürliche Lichteinfall der Deckenfenster beleuchtet die einzelnen Abteile. Es entsteht ein Ort zwischen Isolation, Ruhe und sakraler Besinnung. Besucher werden nach einer Einweisung vom dunklen Außenraum in die Zellen geführt, über die Dauer ihrer Einzelhaft entscheiden sie selbst. Durch Betätigung eines Lichtsignals werden sie abgeholt und zurück in die Realität gebracht.







